

2025年1月17日

【経営情報学科2年生が野々市市長に地域課題の解決策を提案】
1月21日（火）午後3時～午後4時 野々市市役所2階ホール椿

金沢工業大学では「プロジェクトデザイン教育」という問題発見・解決型の教育を教育の支柱に位置づけています。

このたび経営情報学科2年生が後学期の「プロジェクトデザイン実践」において、野々市市から提供された課題に取り組み、提案内容が優れた3つの学生班が野々市市長に提案を行います。

- 期間 令和7年1月21日（火）午後3時～午後4時
- 場所 野々市市役所2階ホール椿

■ 発表内容

- (1)題目：「SDGs 未来都市ののいち」普及啓発アイデア
内容：YouTube 広告を使った野々市市の SDGs 普及啓発
- (2)題目：Liqlid 学校改革ゲーム
内容：中学生を対象とした「Liqlid 学校改革ゲーム」の作成
- (3)題目：石鹼作成ワークショップ
内容：廃棄予定の椿を使用した石鹼作成ワークショップ

◎プロジェクトデザイン実践（学部2年次 後学期）

市がテーマとして提供した地域課題の解決に向け、解決策のアイデアを実際に具体化して実験を行い、解決策はユーザーが求めているものなのかどうか検証・評価し、実行可能な解決策を考えだす授業。

学校法人金沢工業大学企画部広報課
担当 企画部 志鷹英男
電話 076-246-4784 koho@kanazawa-it.ac.jp